

HET FRANCE SARL



ZAC des Salines

57260 DIEUZE

France

Téléphone: +33 (0)3 87 05 23 91

Fax:

Site: <https://het-group.com/en/start.html>

Catégorie: Industriels
Activités: Recyclage - régénération matière, transformateur
Marchés: Bâtiment - btp - construction, confort - sports - loisirs, ferroviaire, industrie
Région: Grand est
Adhérent depuis: 2016

Valorisation matière des pneumatiques usagés (PUNR) et des élastomères, broyage, granulats de caoutchouc, production pièces moulées,

Nous sommes l'un des leaders de la fabrication de produits à base d'élastomères issus de la filière du recyclage du caoutchouc, en particulier des pneumatiques usagés. En tant qu'experts en technologie des élastomères, nous produisons et vendons depuis plus de 30 ans des produits élastosynthétiques fabriqués à partir de matériaux recyclés. Nos produits présentent de nombreuses propriétés positives, notamment la résistance aux intempéries, la robustesse, la facilité de nettoyage, l'absorption acoustique, la durabilité et l'écologie. Nos domaines d'application sont les suivants : installations récréatives et sportives, terrains de jeux, génie civil, applications ferroviaire, pièces moulées pour les installations industrielles et de construction, et ingénierie de la sécurité.

We are one of the leading manufacturers of elastomer-based products from the rubber recycling industry, especially used tyres (ELT). As experts in elastomer technology, we have been producing and selling elastosynthetic products made from recycled materials for over 30 years. Our products have many positive properties, including weather resistance, strength, ease of cleaning, anti-skid, sound absorption, durability and ecology. Our areas of application include: recreational and sports facilities, playgrounds, civil engineering, railway applications, moulded parts for industrial and construction facilities, and safety engineering.